

### **One Identity Awards 2020: IPG-Gruppe erneut als «EMEA PLUS Partner» und «Regional Partner of the Year – Central Region» ausgezeichnet**

Winterthur, 17. Juli 2020 - Die auf Identitäts-, Zugriffs- und Governance-Lösungen spezialisierte IPG-Gruppe wurde vom Softwareanbieter One Identity in der jährlichen Partnerauszeichnung erneut zweifach ausgezeichnet: Das Unternehmen mit Schweizer Wurzeln gewann bei den One Identity Awards 2020 in den beiden Kategorien «EMEA PLUS Partner» und «Regional Partner of the Year – Central Region».

Marco Rohrer, CEO der IPG-Gruppe, freut sich: «Zum zweiten Jahr in Folge erneut zwei Partner-Auszeichnungen zu erhalten, ist eine sagenhafte Anerkennung für unser Engagement und Ausdruck der Wertschätzung für unsere über 10-jährige Partnerschaft mit One Identity.» Ausschlaggebend für die Prämierung sind die Resultate im Vertrieb der Lösung, die Mitarbeiterausbildung und -expertise bezüglich Produkten, die Zahl der betreuten Kunden sowie die Marketingmassnahmen, um die Produkte und Lösungen des Herstellers erfolgreich im Markt zu positionieren. Die IPG-Gruppe ist Platinum Plus Business Partner des IAM Softwareanbieters One Identity. «Wir sind sehr stolz, die Awards «EMEA PLUS Partner» und «Regional Partner of the Year – Central Region» erhalten zu haben. Diese Auszeichnungen bestätigen unsere führende Rolle als Anbieter von IAM-Gesamtlösungen auf den Produkttechnologien von One Identity», erklärt Marco Rohrer.

#### **Vom IAM-Pionier zum grössten europäischen Anbieter**

Die IPG-Gruppe gehört zu den grössten europäischen Anbietern und Betreibern von Identitäts-, Zugriffs- und Governance-Lösungen. «Das Vertrauen unserer Kunden und die erhaltenen Auszeichnungen bestärken uns in unserer Strategie, das IAM-Geschäft mit innovativen Lösungen weiter auszubauen und uns im IAM-Markt mit nachhaltigen Lösungen langfristig zu etablieren», sagt Marco Rohrer, CEO der IPG-Gruppe.

Die IPG-Gruppe bietet ganzheitliche IAM-Lösungen an, vom Konzept über die Strategie, die Projektimplementierung bis hin zum gesamten Anwendungsbetrieb. Zudem betreibt die IPG in Dresden eine eigene IAM Manufaktur, welche integrierende Bausteine für IAM-Standardprodukte entwickelt.

#### **Weitere Informationen und Kontakt zur IPG-Gruppe:**

Marco Rohrer, CEO IPG-Gruppe, [marco.rohrer@ipg-group.com](mailto:marco.rohrer@ipg-group.com)

IPG Information Process Group Holding AG, Theaterstrasse 17, CH-8400 Winterthur,  
Tel. +41 (0) 52 245 04 74, [www.ipg-group.com](http://www.ipg-group.com)

### **IPG-Gruppe**

Die IPG-Gruppe ist auf die Konzeption, Integration, den Betrieb und die Ausbildung von IAM-Lösungen spezialisiert. Das Unternehmen, gegründet 2001 in Winterthur, bietet auch in den Niederlassungen in Deutschland und Österreich Lösungen für den umfassenden Schutz von Benutzerdaten sowie Zugriffs- und Zutrittsrechten. Zu den Kunden zählen Unternehmen aller Branchen wie auch Organisationen der öffentlichen Verwaltung. IPG ist bevorzugter Partner für bedeutende Software-Hersteller in der Schweiz, Deutschland und Österreich und beschäftigt über 93 Mitarbeitende.

[www.ipg-group.com](http://www.ipg-group.com)

### **Über One Identity**

One Identity, ein Teil der Quest Software, hilft Unternehmen und Organisationen, ihre Herausforderungen im Bereich des Identity- und Access Managements (IAM) durch ein umfassendes Portfolio aus zukunftssicheren, geschäftsorientierten, modularen und integrierten Lösungen zu meistern. Diese Lösungen bieten Identity Governance, Access Management und Privileged Account Management auf höchstem Niveau. Mehr als 7.500 Kunden weltweit nutzen One-Identity-Lösungen, um ihre über 125 Millionen Identitäten zu verwalten, Agilität und Effizienz zu verbessern und gleichzeitig den Zugriff auf ihre Daten zu sichern – völlig unabhängig vom Speicherort. Weitere Informationen sind auf der Webseite <http://www.oneidentity.com> verfügbar.